

Ressort: Politik

Liebich kritisiert Partei- und Fraktionsführung der Linken

Berlin, 18.10.2017, 14:02 Uhr

GDN - Der Linken-Bundestagsabgeordnete Stefan Liebich hat das Vorgehen der linken Partei- und Fraktionsführung vor und während der Fraktionsklausur in Potsdam kritisiert. "Unsere Führungsspitze hat insgesamt kein gutes Bild abgegeben", sagte er der "Mitteldeutschen Zeitung" (Donnerstagsausgabe).

"Das war für die Fraktion nicht schön, insbesondere für die neuen Abgeordneten, und auch nicht für unser Bild in der Öffentlichkeit. Man hätte das auch anders haben können." Liebich fügte allerdings hinzu: "Wir haben jetzt einen Punkt gemacht, und jeder hat seinen Platz gefunden. Wir sollten jetzt anfangen, zu arbeiten."

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-96263/liebich-kritisiert-partei-und-fraktionsfuehrung-der-linken.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com